

2018年度遺愛部活動加入率 89.2%です。

4月13日（金）新入生と上級生との対面式、部活動紹介があり、16日（月）に体育系、20日（金）文化系の部活動登録が行われました。集計結果を紹介しますと、中高総在籍数840名中加入数749名でしたので、全体で89.2%の加入率でした。**昨年は85.5%でしたので加入率は3.7%アップ**しました。体育系が235名で加入者の31.4%、文化系加入者が514名で68.6%を占めました。中学生の加入率は141人中127名で90.0%で、体育系が56名で44.1%、文化系が71名で55.9%でした。高校生は699名中622名の加入で89.0%、体育系が179名で28.8%、文化系が443名の加入で71.2%でした。

部員数が一番多い部活動は、中学では1位：英語部14名・ソフトテニス部14名、3位：ハンドベル部で13名、4位剣道部11名、5位バドミントン部10名でした。

高校では1位：吹奏楽局129名で、遺愛高生の18.5%が吹奏楽局員です。たぶん2018年度も2年連続で全道の高校の吹奏楽部のなかで一番多い部員数になるでしょう。2位：フリースター部42名、3位：英語部41名、4位：YWCA36名、5位弓道部33名でした。中高あわせると、1位吹奏楽局129名、2位英語部55名、3位フリースター部42名、4位バドミントン部38名、5位YWCA36名の順番でした。ぜひ、勉強と部活の両立を成し遂げてほしいと願います。

すでに春季大会が始まっていますが、出だしは上々です。**高校バドミントン部と高校卓球部が、団体・ダブルス・シングルスで三冠を達成**し



ました。高校剣道部が団体優勝、個人2位・3位、陸上部が高校走高跳優勝、中学三段跳び優勝、100Mハードル高校2位・中学3位、高校200m2位、高校砲丸投げ3位となっています。これからバスケットボール、バレーボール、弓道、ソフトテニスなどの大会が続きますが、とても楽しみです。

2018年4月25日（水）

ホシガラスが3羽、遺愛のキャンパスに顔を出しています。